

## - QUESTION - RÉPONSE - ÉCHANGE

Notre collègue Didier Benoit nous informe :

<< L'échafaudage est tombé, Sainte-Catherine d'Alexandrie de Penne a retrouvé son cadran solaire. Merci à Paul Gagnaire pour sa complicité. Nous avons réussi à amener la DRAC à la pose d'une des trois couronnes, celle dont les vestiges étaient vraiment indiscutables. C'est déjà un succès. Comme vous le voyez sur les photos, la restauration de la table s'est faite par la pose d'un voile consolidant légèrement coloré, le cadran ne devait pas trop se démarquer du reste de la façade >>.

